

Bonnes Fêtes et Bonne Année pour toutes et tous

Les fêtes de fin d'année sont l'occasion d'une trêve pour tourner une page et en ouvrir une nouvelle. L'année 2020 fut souvent difficile pour tout un chacun, nous profitons donc de ces quelques lignes pour souhaiter à toutes les Bezonnaises et tous les Bezonnais que la nouvelle année qui s'ouvre enfin soit pleine d'espérance et plus riche en joie personnelle et collective.

Profitons de ces quelques jours pour chérir nos familles, nos proches, nos amis.

Les élus du groupe « Vivons Bezons » ainsi que toutes celles et ceux qui se sont engagés à leurs côtés – citoyen.ne.s, militant.e.s associatifs, syndicaux ou politiques – seront à vos côtés pour vous défendre, vous écouter et porter votre voix. Vous pouvez compter sur nous et notre détermination.